

Amplían las Señales de Televisión

El gobierno a través de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, dio a Televisa una concesión para la instalación de 46 estaciones terrenas para enlace con satélite, que con costo de 200 millones de pesos, se utilizarán en el envío de señales de televisión y telefonía, y que serán operadas por la SCyT.

Igualmente otorgó permiso a Cablevisión para transmitir programación por aire, inicialmente en la zona metropolitana, misma que no contendrá anuncios comerciales.

Los convenios fueron firmados ayer por el titular de Comunicaciones, Emilio Mujica

(Pasa a la Página 9)

Amplían...

(Viene de la Página 1)

Montoya y el presidente de Televisa, Emilio Azcárraga, Signaron también: el subsecretario Miguel Angel Barberena; el director de Telecomunicaciones, Clemente Pérez Correa; el director de Asuntos Jurídicos de la SCyT Hugo Cruz Valdés, y por Televisa el licenciado Miguel Alemán Velasco.

El licenciado Emilio Mujica Montoya dijo, en entrevista de prensa, que esos convenios fueron signados por "indicación clara y precisa del presidente López Portillo", cuya meta es cubrir antes de finalizar su mandato todo el territorio nacional con señales de televisión.

Agregó que se dará un paso decisivo en ello al contar el año, próximo, con 80 estaciones terrenas más para enlace con satélite.